



SOBRE EL PEDAL CON AGUANTE

I

Con otro mes a la espalda
hoy volvemos al pedal
y andamos por Ciudad Real
sin precisar de una calda *.

Sin corona ni guirnalda
satisfechos nos sentimos;
y por el pedal vivimos
envueltos en ilusión,
esperando la ocasión
del carril-“BICI” tener;
y éste, así poderlo ver,
gracias a nuestro tesón.

* Incitación, estimulación.

II

La “BICI” nos da “vidilla”;
y gracias a los pedales,
a mayores y chavales
hoy nos va de maravilla.
Por el campo y por la villa
montados en bicicleta,
todo el mundo nos respeta,
se ve que en cuenta nos
tienen;
y aquellos que van y vienen
en un diferente medio,
ven el la “BICI” un remedio;
y a pensarlo se detienen.

III

Mas nosotros seguiremos
machacando lo espigado;
y de un lado hasta otro lado
en “BICI” nos moveremos.
Por nada nos rendiremos
hasta por fin conseguir
libremente poder ir
circulando por las vías,
durante todos los días
del año; y a cualquier hora,
nuestra entrega luchadora
ganará y con garantías...

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A “MASA CRITICA” Y A TODOS LOS “BICICLETEROS” QUE A ELLA SE UNEN, PARA
REIVINDICAR DERECHOS RELACIONADOS CON LA **BICICLETA**.-

Ciudad Real, 25 de Mayo de 2007